
令和５年１１月定例会

１２月１５日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 無 所 属 ４３ 蜂 谷 弘 美

２ 自由民主党 ２５ 河 野 慶 治

民主・県民
３ ３ 鈴 木 一 史

ク ラ ブ

４ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智

５ 自由民主党 ３５ 太 田 正 孝

知 事

総 務 部 長

土 木 部 長

知 事

危 機 管 理 監

産業労働部長

土 木 部 長

［一括質問］

１ 少子高齢化について

２ ＥＶ移行に伴う下請企業への支援に
ついて

３ 航空防災のＦ２戦闘機について

４ ドローン防災の進め方について

５ おかやま海岸防災プランの策定につ
いて

６ カーボンニュートラル社会について

７ 地方分権改革へのメッセージについて

［一問一答］

１ 県財政について

２ 行財政経営指針について

３ 畜産について

［一括質問］

１ 少子化対策について

２ ネーミングライツについて

３ 道路愛称について

４ ドロップキャッチについて

［一問一答］

１ 口腔保健の推進について

２ リトルベビーへの支援について

３ 視覚障害がある方等への支援に
ついて

４ 救急医療提供体制の強化について

５ 有機フッ素化合物の検出問題に
ついて

［一問一答］

１ 幹線道路整備について
２ 新アリーナ建設等について
３ 岡山県建設事業費市町村負担金徴収

条例について
４ 有機フッ素化合物について
５ 教育再生について
６ 産業振興について
７ カーボンニュートラルについて
８ 県民へのメッセージについて

知 事

環境文化部長

保健医療部長

土 木 部 長

知 事

総 務 部 長

農林水産部長

知 事

危 機 管 理 監

総合政策局長

総 務 部 長

保健医療部長

子ども・福祉部長

出 納 局 長



一括質問

一般質問 無 所 属 蜂谷議員

１ 少子高齢化について

(１) 包括的な取組 ［知 事 ］

(２) 人手不足問題 ［知 事 ］

２ ＥＶ移行に伴う下請企業への支援について ［知 事 ］

３ 航空防災のＦ２戦闘機について

(１) 大規模災害時の飛来 ［知 事 ］

(２) 被害情報 ［危 機 管 理 監 ］

４ ドローン防災の進め方について ［知 事 ］

５ おかやま海岸防災プランの策定について ［知 事 ］

６ カーボンニュートラル社会について

(１) カーボンニュートラルポートの形成 ［土 木 部 長 ］

(２) カーボンニュートラルコンビナートの形成 ［産 業 労 働 部 長 ］

７ 地方分権改革へのメッセージについて ［知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 河野議員

１ 県財政について ［知 事 ］

２ 行財政経営指針について

(１) 次期行財政経営指針 ［総 務 部 長 ］

(２) 財政調整基金 ［知 事 ］

(３) 行動指針

ア 公共事業予算 ［知 事 ］

イ 職員数等 ［知 事 ］

ウ ひとり１改善運動 ［総 務 部 長 ］

３ 畜産について

(１) 飼料価格高騰対策 ［農 林 水 産 部 長 ］

ア 配合飼料

イ 粗飼料

(２) 蒜山地域の草地 ［知 事 ］



一括質問

一般質問 民主・県民 鈴木議員

１ 少子化対策について

(１) 今後の検討 ［知 事 ］

(２) 不妊治療への支援 ［知 事 ］

２ ネーミングライツについて ［総 務 部 長 ］

(１) 他県の取組等

(２) 提案募集型の検討

３ 道路愛称について ［土 木 部 長 ］

４ ドロップキャッチについて ［総 務 部 長 ］

(１) さらなる対策

(２) ドメインの運用ルール等



一問一答

一般質問 公 明 党 笹井議員

１ 口腔保健の推進について

(１) 第３次岡山県歯科保健推進計画（素案） ［保 健 医 療 部 長 ］

(２) 口腔保健支援センター ［知 事 ］

(３) 口腔保健センター ［知 事 ］

２ リトルベビーへの支援について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) リトルベビーハンドブック

ア 利用状況等

イ 歯科検診等の項目

(２) 啓発

３ 視覚障害がある方等への支援について

(１) 認識等 ［子ども･福祉部長 ］

(２) 音声コードの導入

ア 封筒 ［出 納 局 長 ］

イ 広報紙「晴れの国おかやま」 ［総 合 政 策 局 長 ］

ウ 納税通知書 ［総 務 部 長 ］

エ ハザードマップ ［危 機 管 理 監 ］

４ 救急医療提供体制の強化について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) 二次救急病院

(２) 適切な受診

５ 有機フッ素化合物の検出問題について

(１) 健康への影響 ［知 事 ］

(２) 健康不安の解消等 ［保 健 医 療 部 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 太田議員

1 幹線道路整備について ［知 事 ］

２ 新アリーナ建設等について

(１)県負担 ［知 事 ］

(２)対象チームへの客観的評価 ［環 境 文 化 部 長 ］

(３)サッカー専用スタジアム ［知 事 ］

３ 岡山県建設事業費市町村負担金徴収条例について ［土 木 部 長 ］

４ 有機フッ素化合物について

(１)主な原因 ［環 境 文 化 部 長 ］

(２)フレコンバッグ管理者 ［環 境 文 化 部 長 ］

(３)土壌の浄化 ［環 境 文 化 部 長 ］

(４)河平ダム ［保 健 医 療 部 長 ］

(５)水道供給の正常化 ［保 健 医 療 部 長 ］

(６)県のフォロー ［知 事 ］

５ 教育再生について ［知 事 ］

６ 産業振興について ［知 事 ］

７ カーボンニュートラルについて ［知 事 ］

８ 県民へのメッセージについて ［知 事 ］


